



SALAMANCA

LA USAL FORMARÁ A 40 ALUMNOS DE EDUCACIÓN DE GABÓN

Unos 40 jóvenes universitarios de Gabón, que estudian en el país africano para ser profesores de Secundaria, completarán su formación durante los próximos meses en la Facultad de Educación de la Universidad de Salamanca (USAL). Según ha explicado el docente y presidente del Comité Organizador del I Foro sobre África, educación y desarrollo de la USAL, José María Hernández Díaz, esta visita anual de estudiantes es posible gracias a un acuerdo con el Gobierno de Gabón que comenzó hace 15 años, y del que se han beneficiado entre 400 y 500 personas. /ICAL